



Valras-Plage L'accent mis sur la sécurité en mer

Les pêcheurs plaisanciers et sportifs réunis.



■ La direction Languedoc-Roussillon de la Fédération nationale des pêcheurs plaisanciers et sportifs.

Comme chaque année, la direction Languedoc-Roussillon comptant pour les départements du Gard, Hérault, Aude et Pyrénées-Orientales de la Fédération nationale des pêcheurs plaisanciers et sportifs de France (FNPPSF) s'est réunie au Palais de la mer de Valras-Plage.

Cette assemblée générale de la FNPPSF DLR qui comprend 26 associations a pour but de traiter certains points. Les membres

du bureau ont pris la parole tour à tour pour présenter le bilan de l'année 2015 aux présidents.

L'accent a été mis sur la sécurité en mer, les modalités administratives, et sur un point important la pêche aux thons. La réglementation qui concerne cette pêche change chaque année, et les infractions relevées en 2015 ont été parmi les sujets les plus discutés.